



津幡町立津幡中学校 2年学年だより 第18号 令和6年10月21日(月) 津幡中学校長 泉 智一 2年学年主任 西田 佳代

合唱コンクールに向けて本格的に練習スタート

10月31日(木)に津幡町シグナスにて「合唱コンクール」が行われます。音楽室からは、みな さんの歌声が聞こえてきます。当然うまくいくことばかりではありません。でもそれをクラスのみ んなで乗り越えてこそ生まれる強い気持ち。違う声・違う性格を持つ一人一人が気持ちを一つにす る。それが合唱の良さです。合唱コンクールまでにどのように仕上げていくのかとても楽しみです。 合唱コンクール当日、みなさんの素晴らしい歌声を楽しみにしています♪輝け☆彡2年生!!

		• • •	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	
	曲名	責任者	指揮者	伴奏者
I 組	時を越えて	平林 咲良	松本 蒼司	中村 葉月
2組	旅立ちの時~Asian Dream Song~	中島 葵	吉田 葵	板坂 優香
3 組	COSMOS	山﨑 穂実	中村 環佑	中島 颯奏
4 組	島唄	井原 彩心	島 ゆうな	荒木 瀬良









1組の皆さん

ハーモニーがよくなってきま したよ!目指すゴールに近づ くための努力を積み上げてい こう!頑張ってきた時間が クラスの財産になるはず!

2組の皆さん

1998年に長野県で開かれた 「長野パラリンピック 冬季大 会」のテーマソング。

「夢をつかむ者たちよ 君だけ の花を咲かせよう」アスリート を思わせるメッセージ性が強 い曲です。力強く歌ってね!



4組の皆さん

「島唄」は沖縄の永遠の平和へ の祈りを歌った曲で、長く愛さ れています。沖縄の大自然の 情景を思い浮かべてクラスみ んなで歌い上げて!



3組の皆さん

一見ちっぽけな私たち一人一人 を広大な宇宙とリンクさせる。 壮大で神秘的な歌詞ですね。 最後に繰り返されるサビは特に 力強く、星たちが曝き歓喜してい るかのように歌うととても素敵 ですよ!

職場体験の振り返り と 礼状 を書きました!

10/18 (金) 職場体験学習を受け入れてくださった事業所にお礼の手紙を書きました。手紙の書き方や表現の仕方を工夫し、丁寧に書いています。手紙とともに貴重な経験をさせてくださった感謝の気持ちも届けたいと思っています。一字一句丁寧に手紙に向き合っている姿を見てすばらしい経験をさせてもらったのだと改めて感じることができました。







【 職場体験 の振り返り 】

- ・患者さん | 人 | 人に合わせた治療を行っていると分かりました。合わせてもらうのではなく、自分が | 人 | 人に合わせた行動をとることが難しいけど、大切だと思いました。元気さや明るさ、優しさを 持って、仕事をしていたので私もそれらのどれか | つでも持てるようにしていきたいです。
 - (河北中央病院 I組 新出一巴)
- ・高齢の方との正しい接し方や、礼儀正しい挨拶、返事などを学ぶことができました。誰かの役に 立っている実感が持てる仕事は本当に楽しいなと思いました。(あがたの里 I組 松本蒼司)
- ・どこの店でも同じかもしれないけど、お客さん目線で考える事が必要だと分かりました。最初は全然わからなかったけど店員さんが優しく分かりやすく教えてくれて自分自身がだんだん成長していけたと実感できました。 (カジマート I組 齋藤智大)
- ・営業の方に、礼儀、言葉遣い、時間、期日を守ることが大切と聞いて、自分は遅刻が多いので 気をつけようと思いました。 (北陸銀行 2組 中島葵)
- ・お客さんが来た時、笑顔で制服について分かりやすく伝えていて、とてもお客さんを大切に思っていることが分かりました。また、値札切りやちらしの色塗りなどお客さんからは見えない仕事があることにも気づくことができました。 (みたにや呉服店 2組 吉村美桜)
- ・休憩の時間が始まってもまだ治療が終わっていなかった患者さんに最後まで丁寧に接していて 自分のことを優先せずに働く姿がとてもかっこいいと思いました。将来の目標も見つけられて 良い経験になったと思います。(のぞみ歯科医院 3組 中島颯奏)
- 美容の仕事は知識が沢山いるということが分かりました。だから、中学生のうちに沢山勉強しておかないといけないなと思いました。お客さんを笑顔にさせるために様々な工夫をしてお客さんに合った対応をしている所がすごいと思ったし、体力も必要な大変な仕事だということを学びました。
 (トータルビューティーサロンヴェリテ 3組 池田樹里)
- ・職場体験を通して社会の規律について学ぶことができた。消防士の方々は仕事中誰一人気を抜かずに職務を全うしていて、思っていた以上で驚いた。壁をのぼる訓練がとてもきつかった。こんな訓練を毎日行っている消防士はすごいと思った。 (津幡町消防本部 3組 太村悠陽)
- ・ あいさつの大切さと積極的にコミュニケーションをとることの大切さを学んだ。あいさつはこれからもずっと人との関係を築く上で大切だと思うので、当たり前にできるように努力していきたい。またコミュニケーションをとることで人と良い関係を築いていけるようにしたい。

(あらいえ動物病院 4組 神保 志依)

最初は細かい作業をして大変難しそうだと思っていたけど、実際にマウスピースを作ってみて、 うまくできてうれしかったし、楽しかった。作業をしている人は細かい所までこだわっていて、 そういう心がけが大切だと学びました。(デントニウム 4組 金尾 正蔵)